



Réunion du Bureau 15 mars 2025

Présent : Nelly, Eric, Loriane, Bernard, Pierrick, Thérèse, Bernard, Elisabeth, Laurent, Baptiste, Bernard TORRES

Excusés : Lucas, Didier

Ouverture de la séance à 10h35

Réunion réalisée à ma demande suite à plusieurs réflexions d'adhérents et de membres du bureau. Je me rends compte que certaines décisions prises sur le terrain hors réunion avec les uns ou les autres mais sans la totalité ou un maximum des membres du CA présents créent de la confusion, de l'incompréhension et questionne. Cela divise et crée des tensions. J'en suis avant tout responsable.

Le créneau du samedi a été avancé à 14h avec accord de la mairie, mais pas d'information aux autres membres du CA ni aux adhérents.

J'ai pris la décision d'annuler le passage de flèches du samedi 15 car certains voulaient l'organiser au terrain pour quelques-uns alors que d'autres le passeraient à la salle. Certains archers ne savent pas la dernière flèche qu'ils ont passé, le fichier n'est pas à jour et ceux qui ont fait le dernier passage n'ont pas eu leur flèche. Il faut revoir tout cela.

Concernant la séance du vendredi, qui peut tirer ou pas ? Il faut que l'on définisse clairement ce qu'est un archer autonome et le diffuser. J'avais autorisé une archère qui ne fait pas l'unanimité à venir. Je lui ferais savoir qu'elle ne pourra plus venir désormais.

Le passage à l'extérieur va bientôt arriver et la polémique des cibles mousse aussi : réservées aux poulies ou pas ? Dans ce cas autorisons nous toujours les arbalètes sur les stramits. Il faut donc aussi repenser le règlement pour l'extérieur.

L'agencement des cibles sera vue par le CA lors de la journée d'entretien du 5 avril.

Je demande à chacun d'entre nous de faire attention aux remarques que l'on peut faire dans l'enceinte du tir à l'arc. Certaines ont pu être blessantes. Je transmettrai personnellement le message aux initiateurs qui ne font pas partis du bureau.

Peut-être ne faisons-nous pas assez de réunion, je propose donc d'en faire plus souvent, une par mois par exemple. Je sais qu'il est difficile de nous réunir tous en même temps mais je ne veux plus prendre de décisions importantes hors bureau pour ne pas nous diviser et que nous soyons tous mieux informé.

Divers :

Les réunions de rentrées : il serait peut-être bon que les initiateurs hors CA soient présents pour être mieux informés du déroulement des séances.

Bernard propose de rappeler les règles de sécurité en présence des archers et en début de chaque séance d'entraînement, ainsi que le vendredi soir.

Thérèse signale qu'elle sera en aide pour le secrétariat et pour l'organisation des compétitions, les personnes désignées en début d'année prennent leurs missions.

Prochaine réunion : le 7 avril à 18h30

Déjà à l'ordre du jour :

Créneau du samedi
Passages de flèches
Définir archer autonome

Fin de la réunion à 11h45.

Pierrick Espinasse